

Schi-Vereins Olympiade

In diesem Jahr fand nach 2004 wieder eine Vereinsolympiade für die Kinder und Jugendlichen des Schi-Vereins statt. Als Ersatz für die dieses Jahr nicht stattfindenden Vereinsmeisterschaften im Waldlauf sollte die Vereinsolympiade für die Kinder und Jugendlichen eine Möglichkeit bieten, ihr sportliches Können zu zeigen. Im Rahmen des Abschlussgrillens der Sportgruppen durften sich daher alle Kinder in insgesamt drei Disziplinen messen. Dabei standen neben dem klassischen Waldlauf über eine kürzere Distanz auch Weitwurf und Gummitwist auf dem Programm. Nach der obligatorischen Siegerehrung gab es noch lecker Gegrilltes. Alle hatten viel Spaß und es war ein schöner und erfolgreicher Abend. Es wird also nicht die letzte Vereinsolympiade bleiben.

(Jens-Peter)

